

## GERENTE DE CHAVIMOCHIC AFIRMA QUE DESTRABE III ETAPA ES A CORTO PLAZO

*Hay 150 predios saneados y solo 3 en trámite de titularidad*

El Estado cumplió con entregar todos los terrenos para la construcción de la Presa Palo Redondo e hizo todos los esfuerzos para lo mismo en lo que correspondía a la construcción del Canal Madre III Etapa. En este trabajo arduo e incansable, el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) gestionó los recursos para el saneamiento de los predios por donde pasaba el Canal Madre III Etapa. A la fecha cuenta con la propiedad de 150 predios a nivel de saneamiento registral, entre los cuales figuran terrenos primigenios del PECH y de terceros que actualmente se encuentran inscritos a nombre de Proyecto, afirmó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, PH.D., gerente de la irrigación liberteña.

Es importante recordar que el año 2016 se entabló una controversia sobre la liberación de “interferencias”, donde el Concesionario aducía que le competía al Concedente esta liberación; sin embargo, el Gobierno Regional La Libertad (GORE) en salvaguarda de los intereses del Estado, y no estando expresamente ello regulado en el contrato de Concesión, no aceptó a su costo liberar estas “interferencias” conllevando esta controversia a trato directo sin lograr un acuerdo de las partes. Por lo tanto, esta situación produjo que la controversia sea tramitada a nivel de arbitraje, el mismo que fue iniciado por el Concesionario en febrero del 2017 encontrándose actualmente en curso.

Sin embargo, aún con los esfuerzos realizados por el PECH, no resultaba ser posible entregar los terrenos al Concesionario en la medida que exista una controversia en arbitraje sobre la competencia de la liberación de “interferencias”, añadió Ñique Alarcón.

En esa línea, el GORE y el PECH consideran que no se está dando el contexto adecuado sobre la entrega de los terrenos debido a que el arbitraje que aún se encuentra en proceso de desarrollo, imposibilita la entrega de los mismos al concesionario. “Es importante volver a recalcar, que a la fecha solo se tienen 3 predios en trámite para obtener su titularidad, y un predio que se encuentra en proceso judicial actualmente de la Procuraduría del MIDAGRI”, puntualizó el gerente del PECH.

Finalmente, el GORE y el PECH manifiestan que seguirán haciendo todos los esfuerzos necesarios para concretar el destrabe de las obras en el más breve plazo posible en coordinación con el MIDAGRI, reiterando su llamado a las diversas instituciones del Estado para impulsar el destrabe de las obras como es la voluntad política expresada por el Presidente de la República Sr. Pedro Castillo Terrones y del Premier Guido Bellido Ugarte, y no causar confusiones que finalmente no aportan a lograr el beneficio de la sociedad que requiere y demanda más puestos de trabajo para mejorar su situación social y económica e impulsar la reactivación económica del país.

